

Document Citation

Title	La bataille u Chili : Coup d'état
Author(s)	Patricio Guzmán
Source	<i>Publisher name not available</i>
Date	
Type	program note
Language	French English
Pagination	
No. of Pages	1
Subjects	Guzmán, Patricio
Film Subjects	La batalla de Chile: La lucha de un pueblo sin armas - Segunda parte: El golpe de estado (The battle of Chile: The fight of an unarmed people - Part 2: Coup d'



LA BATAILLE DU CHILI : COUP D'ÉTAT

CHILI-CUBA

Réalisateur : *Patricio Guzman*

Directeur de la photographie : *Jorge Müller*

Montage : *Pedro Chaskel*

Production :

Equipo Tercer Ano avec la collaboration de Chris MARKER et de l'I.C.A.I.C. (Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematograficos) à La Havane - Cuba

Contact à Paris :

*Equipo Tercer Ano
c/o Federico ELTON
63, boulevard de Grenelle
75015 - Paris*

35 mm - noir et blanc - 90 mn - 1973-75



Patricio GUZMAN

Né le 11 août 1941.

1965 : études de philosophie à l'Université du Chili.

1966 : études de cinéma à l'Université Catholique du Chili.

1969 : diplômé de l'Ecole Officielle de Cinématographie de Madrid, avec le film EL PARAISO ORTOPEDICO, primé meilleur film de l'année universitaire.

1970 : responsable de l'Atelier du Cinéma à Chile Films (Santiago du Chili) et professeur de cinéma au Syndicat des Techniciens de Cinéma de Santiago du Chili.

Films précédents :

1968 : LA TORTURA Y OTRAS FORMAS DE DIALOGO

1969 : EL PARAISO ORTOPEDICO

1971 : EL PRIMER ANO

1972 : LA RESPUESTA DE OCTUBRE

1973/74/75 : LA BATALLA DE CHILE



Ce qui s'est passé au Chili en 1973 n'est pas seulement décisif pour l'histoire du peuple chilien mais aussi pour l'histoire d'une bonne partie du monde.

Le 11 septembre 1973, ce n'est pas seulement le Gouvernement Populaire qui tombe. Le corps criblé de balles du Président Allende représente aussi la mort du régime démocratique-libéral, la destruction définitive de l'appareil d'Etat historiquement développé au Chili depuis le XIX^e siècle.

Patricio GUZMAN

What happened in Chile in 1973 was decisive not only for the Chilean people's history, but also for the history of a large part of the world.

On September 11, 1973, the Popular Government is overthrown. The President Allende's body, riddled with bullets, symbolizes the death of the democratic and liberal system, the definitive destruction of the State system had been working in Chile since the XIXth century.